

PRESSEINFO | Zur sofortigen Veröffentlichung

„PALONA“: Neues Markenlabel will den High-End Markt revolutionieren

Hüllhorst/Zofingen, 19. Juli 2016 – Innovative Radiogeräte und Soundsysteme, ausgefallenes Design sowie ein Klang, der den höchsten Ansprüchen genügt. Dafür steht künftig PALONA. Das neue Markenlabel im Unterhaltungselektronik-Markt ist eine Kooperation der Schnepel GmbH & Co KG sowie dem Schweizer Unternehmen Palotec AG.

PALONA wird erstmals im Rahmen der diesjährigen Internationalen Funkausstellung in Berlin (2. bis 7. September 2016) präsentiert. Hierfür wurden vier Radiogeräte-Innovationen entwickelt, die alle für eins stehen:

- Ansprechendes Design entwickelt vom Industrie-Designer-Team Prof. Bernhard Geisen, Martin Sach und Jakab Barna.
- Technische Innovation im Bereich Anwendung und Funktionen
- Glasklarer Klang auf High-End-Niveau.
- Die Radiogeräte werden dann ab Herbst im Fachhandel erhältlich sein und liegen im höheren Preissegment.

Bereits im Vorfeld der Produkt-Premiere werden wenige Details veröffentlicht: die Geräte sind hybrid (FM / DAB+ / Internet), teilweise mit Multiroom-Funktion und CD-Player ausgestattet. Features wie Farbdisplay, Journaline und „Emergency Warning Functionality“ (EWF) sind vorhanden. Ebenso beherrschen die Geräte die neue DABcable-Funktion für die UPC cablecom in der Schweiz, die in Zukunft im digitalen Kabelnetz ihre Radiostationen im Band III verfügbar macht.

Geschäftsführer Kai Schnepel: „Im Rahmen der Kooperationen bündeln wir effektiv unser Know-how im Bereich Entwicklung, Innovation und Vertrieb. Ergebnis dieser leistungsstarken Zusammenarbeit werden Radiogeräte sein, die keine Wünsche offen lassen.“

Stefan Bühlmann, Geschäftsführer der Palotec AG, kommentiert das Joint Venture wie folgt:

PRESSEINFO | Zur sofortigen Veröffentlichung

„Als Distributor können wir den Vertrieb einer tollen Marke in der Schweiz mit ebenso tollen Produkten unterstützen und zum Erfolg führen. Diese Allianz ist vielversprechend und wird den High-End-Markt revolutionieren.“

Hinweis an die Redaktionen: In Kürze werden die ersten Produktinformationen veröffentlicht!

Das Logo

PALONA
swissmade technology

(2.243 Zeichen)

Folgen Sie uns

www.youtube.com/user/SchnepelMoebel

<https://www.facebook.com/SchnepelGmbH/>

Pressemitteilungen, Hintergrundinformationen stehen im Pressebereich der Website

<http://www.schnepel.com/presse> zum Herunterladen zur Verfügung.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Schnepel GmbH & Co. KG Andre Knickmeier 0 57 41.34 61-39 andre.knickmeier@schnepel.com

PRESSEINFO | Zur sofortigen Veröffentlichung

Über Schnepel

Schnepel ist Hersteller/Distributor von Möbeln und Zubehör für die Unterhaltungselektronik. Das ostwestfälische Familienunternehmen wurde 1969 in Hüllhorst gegründet und beschäftigt mittlerweile mehr als 70 Mitarbeiter, darunter rd. 20 Außendienstler. Produziert werden in Hüllhorst-Oberbauerschaft die hochwertigen Möbelserien S1, X-Linie, Varic und ELF-Linie. Ergänzt wird die Produktpalette durch ein breit gefächertes Portfolio des europaweit führenden Anbieters Vogel's. Hierzu zählen individuelle Lösungen im Bereich der Befestigungssysteme für Flachbildschirme, sowie patentierte Halterungs- und Schutzsysteme für Tablets. Seit April 2012 hat Schnepel auch den Generalvertrieb für die Produkte von Scansonic aus Dänemark übernommen. Hochwertige Radios (DAB+ und Internetradios) und Lautsprecher ergänzen die Produktpalette.

Über Palotec AG

Das Unternehmen ist in der Distribution von Unterhaltungselektronik, insbesondere Digitalradios und Set Top Boxen tätig. Der Sitz befindet sich im Schweizerischen Zofingen. Zu Palotecs Kunden zählen namhafte Retailer und E-Tailer sowie zahlreiche Kooperationen mit dem Fachhandel

(Text und Fotos: Abdruck frei, in der BU bitte Bildnachweis: ©Schnepel)